



Ginge es der Bundesrepublik ohne Wiedervereinigung besser?

Ginge es der Bundesrepublik ohne Wiedervereinigung besser?

Gab es in der DDR keine Bananen? / Das ZDF checkt deutsch-deutsche Mythen
"Ohne Wiedervereinigung würde die Bundesrepublik heute besser da stehen" - an dieser Behauptung halten Millionen Deutsche fest. Das ZDF prüft anlässlich des Jubiläums "25 Jahren Mauerfall" bekannte Mythen über Wiedervereinigung und DDR -und benötigt dafür die Expertise aus der Bevölkerung. Unter zdfcheck.zdf.de starten ab heute, 17. Oktober 2014, fünf Checks deutsch-deutscher Mythen.
Ob es "in der DDR keine Bananen gab" oder dort die "Kinderbetreuung wirklich besser war" als in Westdeutschland, dazu sind Einschätzungen unter zdfcheck.zdf.de erwünscht. Ebenso zu der Frage "Gab es in der DDR keine Arbeitslosen?" Die User können die Recherche live und transparent verfolgen und sich selbst daran beteiligen. Die Ergebnisse dieser #ZDFchecks werden vom 27. bis 31. Oktober 2014 in den Nachrichtensendungen des ZDF und auf heute.de veröffentlicht.
Mit dem #ZDFcheck hatte das ZDF erstmals im Wahljahr 2013 den Faktengehalt von Politikeraussagen geprüft. Und auch zur Europawahl im Mai dieses Jahres bewährte sich der Faktencheck erneut.
 <http://heute.de>
 <http://zdfcheck.zdf.de>
 <http://twitter.com/zdf>
Fotos sind erhältlich über ZDF Presse und Information, Telefon: 06131 - 70-16100, und über <https://pressefoto.zdf.de/presse/zdfcheck>

ZDF
ZDF-Strasse 1
55100 Mainz
Deutschland
Telefon: +49 (0) 6131-700
Telefax: +49 (0) 6131-70-12157
URL: <http://www.zdf.de>

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

zdf.de

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.